
28 29 （誰が） （どうする）

1 南小 スノーハープ入口付近
大会、イベント時に入口付近の交
通量が増える

教育委員会 ○ － － 教育委員会
イベント時には事前周知を徹底し、可能な限り駐車場係員を配置するよう務め
る。また、スノーハープ出入り口付近施設内道路に一旦停止を促す標識等を設
置します。

2 南小 村道　内山入口交差点 スピードオーバー対策 建設課、大町警察署 ○ ○ 検討したいと思います。（建設課）
平成23年度頃に赤色回転等を設置しましたが、引き
続き検討します。

大町警察署
法定速度を変更することは困難であるため一旦停止を含めた取り締まりを強化
します。

3 南小 村内一円 電気柵に対する周知 南小、農政課 ○ ○
プラスチックの危険表示板等により周知は行ってい
る。（農政課）

同左。 南小・農政課 児童への周知徹底。危険表示板の確認を行います。

4 南小 国道　まるた商店前　信号 スピードオーバーや信号無視対策
大町建設事務所、大町警察
署、建設課

○ ○ 大町建設事務所に要望しました。（建設課） 現在のところ実施は未定とのこと。 大町警察署
速度取り締まりに併せて通学時間帯の取り締まりを強化してスピードオーバー
の抑制に努めます。

5 南小 塩の道
国道から三洋加工紙への間、防犯
留意

教育委員会 ○ － － 総務課・教育委員会
教育委員会は学校を通じて防犯に留意するよう児童に指導する。また、総務課
は地区防犯指導員による登下校時の見守り等を実施します。

6 南小 国道　滝沢橋北　塩の道交差点
なぜガードレールではなくガード
ポールなのか。ガードレールの設
置を希望。

大町建設事務所 ○ ○ － － 大町建設事務所 歩道設置済み。

7 南小 国道　滝沢橋北　塩の道交差点 ガードポールの破損 建設課 ○ ガードポール改修済み － － 課題解消済み。

8 南小 国道　滝沢橋橋梁架け替え 三角コーンのみ ㈱落田 ○ － － 大町建設事務所 課題解消済み。

9 南小 防火水槽と農業用水
夏場は蓋が外されるので、転落の
危険性大

総務課、南小、沢渡区 ○ ○
学校、地域での注意喚起をお願いします。（教育委
員会）

学校での注意喚起を実施。
教育委員会・南小・

地元地区
学校、地域での注意喚起を実施。また、総務課を通じて冬期間に視認性が悪く
なる防火水槽の管理を消防団に依頼します。

10 南小 塩の道
野生鳥獣との遭遇があるので草刈
と周知

農政課、南小 ○ ○
区長会議及び有害鳥獣被害防止対策協議会で周知済
み。広報等今後も継続して周知していきたい。（農
政課）

平成29年度はこれまで熊などの有害鳥獣が例年並に
出没している。引き続き猟友会及び警察と連携をと
りながらパトロールを実施していきます。

南小・農政課 農政課はパトロールを実施し、南小学校は児童への注意、指導を強化します。

11 南小 区内空き家 冬季の屋根雪落下に対する周知 南小 ○ ○
学校、地域での注意喚起をお願いします。（教育委
員会）

学校ので注意喚起を実施。 総務課・南小 学校での注意喚起及び通学路の見回りを実施します。

12 南小 貞麟寺へのJR踏切 児童への周知 南小、総務課 ○ ○
街頭指導の箇所になっていませんが、南小を通じて
児童への注意喚起を実施。

同左。 総務課・南小 学校での注意喚起を引き続きを実施します。

13 南小 国道　黙土前交差点
ボタン信号の除雪実施してほしい
（ﾎﾞﾀﾝが雪で押せない）

建設課 ○ － － 建設課 冬期に現場を確認して除雪方法を県とともに検討します。

14 南小
国道から塩の道への交差点（太田
板金南）

横断時の右左折車等に注意する旨
の周知

南小 ○ ○
学校、地域での注意喚起をお願いします。（教育委
員会）

学校での注意喚起を実施。 南小 学校での注意喚起を実施します。

15 南小 無信号の横断歩道 児童への周知 南小、総務課 ○ ○
白馬村交通安全協会の街頭指導の箇所となっていな
いので学校での指導をお願いする。

通学区では使用しない横断歩道だが休業中の利用な
どを鑑みて学校での注意喚起と指導を実施。

総務課・南小 学校での注意喚起を実施します。

16 南小 姫川建設倉庫付近 草刈をしてほしい 所有者 ○ ○ 所有者に要望します。（教育委員会・農政課）
教育委員会と農政課連名で所有者に通知を出しまし
た。

農政課・総務課・教
育委員会

引き続き所有者に土地管理のお願いを継続するとともに所有者から寄付の意向
が示されているので、現在協議中。

17 南小 サンサンパークトイレ裏の川 不審者、熊の出没 大町警察署、総務課（防犯） ○ ○
通学路になっていない箇所であるが、防犯指導とし
て学校を主体に実施していく。（総務課）

学校での注意喚起を実施。 教育委員会・南小 児童への注意喚起を実施します。

18 南小 美麻線
山田宅前横断歩道に簡易な信号機
を設置してほしい

総務課 ○

大町警察署への要望を行うが、信号機の新設は順番待ちとなっている要望
箇所が多く、なかなか設置されない現状があることをご理解いただきた
い。また、要望にあたって必要な情報として、何時から何時まで、児童何
人くらいが通行するのか教えて欲しい。（総務課）←6:30-7:45で最大15名
弱が利用することが想定されます。(教育委員会)

昨年に引き続き大町警察署へは要望済、白馬村交通安全協
会では、現地が通学路であることから早急に対応できる物
として「通学路」の看板を横断歩道の両側（２箇所）にあ
るカーブミラーに設置する。※発注済、区長・校外指導員
へ連絡済（総務課）

総務課
白馬村交通安全協会で通学路看板を設置済、信号機につては引き続き大町警察
署へ要望していきます。

19 南小 美麻線
堀之内区　山田寿穂宅前　横断歩
道標識の嵩上げ

大町警察署、総務課 ○ － － 総務課・大町警察署
大町警察署への要望を実施。（総務課）　現場確認を実施して必要性があれば
標識工事の対象とします。（大町警察署）

白馬村通学路安全推進会議（平成29年10月26日実施）危険個所の確認と対応

図面
位置
番号

報告者 箇　　　　　　　所 内　　　　　　　容 H28時点の管理主管

報告年度

28年度検討時の対応 29年9月1日までの対応実績

29年度における対応
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20 南小 堀之内区　鎌倉広志宅前
除雪の雪置き場　通学路になって
いるので児童が通る分だけでも空
けて欲しい

大町建設事務所 ○ － －
建設課・大町建設事

務所

冬期に現場を確認して除雪方法を県とともに検討したい。(建設課)　具体的な
箇所を確認のうえ、県道除雪のための雪置き場であれば、必要な対応を検討し
ます。（大町建）

21 南小 三日市場から一力屋までの村道 舗装の破損　村道1082号線 建設課 ○ 道路舗装を検討します。（建設課） 検討中です。 建設課 穴埋めは完了しましたが引き続き経過観察を実施します。

22 南小 美麻線
一力屋前後、サンサンパーク信号
付近の歩道除雪の徹底

建設課 ○ 大町建設事務所に要望しました。（建設課） 除雪業者に伝えます。 建設課
9/21に大町建設事務所へ要望しましたが冬期に現場を確認して除雪方法を県と
ともに検討します。

23 南小
村道　ステラベラから下　上原グ
ラウンドまで

水路に蓋をしてほしい 建設課 ○ ○
原材料支給で対応していきたいが、道路管理者が
ガードケーブル等の対応が望ましい（建設課）

道路に面するｸﾞﾚｰﾁﾝｸﾞ等の原材料支給は建設課が担
当となります。昨年地区要望があった「とおみ通
り」の原材料支給は建設課が継続で行っていると思
います。

建設課・飯田区
引き続き地区（飯田区）に対する原材料支給を実施し、地元地区での対応をお
願いしていきます。

24 南小
村道　ペンションクックから　ペ
ンションあるむまでの側溝

グレーチングの設置 建設課 ○ － － 建設課・飯田区
引き続き地区（飯田区）に対する原材料支給を実施し、地元地区での対応をお
願いしていきます。

25 南小 飯森　利根川そば店うら村道
排水が悪くて大きな水たまりにな
る

建設課 ○ ○ 道路舗装・歩道舗装修繕を検討中（建設課） 現在工事中。 － 課題解消済み。

26 南小 飯森　利根川そば店うら村道 グレーチングの設置 建設課 ○ ○ 資材支給で対応する予定です。（建設課） 現在工事中。 － 課題解消済み。

27 南小
飯森　利根川そば店うら村道　交
差点

通学路の標識文字が消えている 総務課 ○
白馬村交通安全協会での通学路看板の交換を検討す
る。（総務課）

通学路看板を１箇所設置対応済（総務課） － 課題解消済み。

28 南小 塩の道　名鉄から宮田優宅前
人気が無いので除雪をしっかりし
てほしい

建設課 ○ ○
除雪業者に要望があったことを伝えます。（建設
課）

除雪業者に伝えます。 建設課
通学に支障をきたさないよう除雪を行なっていますが改めて除雪業者に要望内
容を伝えます。

29 南小
塩の道　絵はがきの裏から0105号
線交差点

横断歩道の設置 大町警察署、総務課 ○ ○
当該箇所の道路形状はカーブしており、横断歩道の
設置に適さないことから、北へ１５０ｍ程進んだ信
号機付横断歩道を使用されたい。

警察、白馬村交通安全協議会の現地診断の結果、現
地は見通しの悪いカーブのため、横断歩道の設置は
危険であると判断、北へ150ｍ程進んだ信号機付き
横断歩道を使用されたい。（総務課）

総務課

警察、白馬村交通安全協議会の現地診断の結果、現地は見通しの悪いカーブの
ため、横断歩道の設置は危険であると判断しました。北へ150ｍ程進んだ信号機
付き横断歩道もしくは現場南側白馬４７スキー場入口の信号機付き横断歩道を
使用されたい。

30 南小 塩の道　絵はがきの裏
道が細いので登校時間帯に時間帯
規制をしてほしい

大町警察署、総務課 ○ ○

地元区の承諾を得ることができれば警察への要望を
行う。要望にあたって必要な情報として、何時から
何時まで、児童何人くらいが通行するのか教えて欲
しい。（総務課）

飯森区長と協議の結果、現地は農業用作業車も多く
利用する道路のため通行規制することは難しく区と
しても同意しずらいとの見解のため、通学路看板の
設置等を検討したい。（総務課）

総務課
白馬村交通安全協会で通学路看板を設置しました。時間帯規制については現時
点では難しいと考えますが他地区と調整しながら検討を進めたいと考えます。

31 南小 信光石油　国道側道路側溝 グレーチング破損、蓋に穴あり 建設課 ○
大町建設事務所に要望。改修予定との回答。（建設
課）

修復済み。 － 課題解消済み。

32 南小 国道　はしば館前交差点
村道側に南北に横断歩道を設置し
てほしい

総務課 ○

大町警察署への要望を行う。要望にあたって必要な情報と
して、何時から何時まで、児童何人ぐらいが通行するのか
を教えて欲しい。←6:30-7:45で最大10名弱が利用すること
が想定されます。(教育委員会)

横断歩道の設置対応済（総務課） － 課題解消済み。

33 北小 みそら野交差点から国道
路側線、通学路看板、横断歩道の
設置

建設課、総務課 ○ ○
白馬村交通安全協会での通学路看板の設置について
区長等と相談する。（総務課）
路側線は検討する。（建設課）

「通学路」看板を設置できる構造物が電柱のみのた
め、みそら野区長、中部電力㈱と協議のうえ設置を
検討する。（総務課）

総務課・建設課
優先順位をつけて実施していきます。また、来年度に向けて電力会社柱に通学
路看板を設置することを進めています。（総務課）　現地を確認して白線等の
修繕は予定したいと思います。（建設課）

34 北小
ザ・ビックから学校寄りの水路
（深空）

水路へのグレーチング又はフェン
スの設置

建設課 ○ － － 建設課・農政課
10月31日に農政課にて現地確認を実施しました。農業用水の維持管理としての
観点からはグレーチング設置が好ましくないので地元区長に相談し、地区とし
ての方針を決めていただいたうえで再度対応を検討したいと思います。

35 北小 六拾刈体育館付近の村道 狭い、交通量が多い 建設課、総務課 ○ ○

白馬村交通安全協会での通学路看板の設置について
区長等と相談する。（総務課）
中学から高校まで歩道設置計画があり、用地の整っ
たところから随時工事を実施中（建設課）

六十刈体育館付近には、「通学路につき速度注意」の看板
が既存施設で設置されている。設置希望区間を具体的に示
していただければ区長等と相談のうえ対応を検討する。
（総務課）

総務課・建設課

六十刈体育館付近には、「通学路につき速度注意」の看板が既存施設で設置さ
れている。設置希望区間を具体的に示していただければ区長等と相談のうえ対
応を検討する。（総務課）　中学から高校まで歩道設置計画があり、用地の
整ったところから随時工事を実施予定です。（建設課）

36 北小 県道白馬岳線　白馬町から八方口 道路側溝の蓋設置 大町建設事務所 ○ ○ 大町建設事務所へ要望しました。（建設課） 現在のところ実施は未定とのこと。
建設課・大町建設事

務所

9/21に大町建設事務所へ要望しましたが現時点では困難との回答でした。（建設課）　この水路
は、用水と道路排水の兼用側溝となっていますので、道路管理者の意向だけでの判断はできませ
ん。ただ、道路管理者としては、十分な歩道幅員が確保され、冬期間も融雪していることから、
現時点で積極的に蓋を設置することは難しいと考えますので学校での注意喚起をお願いします
（大町建）

37 北小 白馬町 一時停止線の補修 大町建設事務所 ○ － －
建設課・大町建設事
務所・大町警察署

道路標識としての一端停止線がもともとあった箇所ではないので新設は困難か
と思います。（大町警察署）　各核施設監理者で「足マーク」などの停止指導
線の敷設を検討します。

38 北小 蕨平橋～ハイランドホテル　村道 落石防止 建設課 ○ － － 建設課
治山事業の対象箇所になっていますが、落石の話は聞いたことがありませんで
したので具体的な場所をお聞きし現場確認のうえ対応させていただきます。

39 北小 森上交差点から雇用促進住宅まで 桜の木で歩道が歩きづらい 建設課 ○ ○ 道路舗装・歩道舗装修繕を検討中（建設課） 引き続き検討します。 建設課 歩道の修繕が予定されているため伐採できるかどうかを今後検討します
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40 北小 ガーデンの湯付近の村道 排水不良 建設課 ○ ○ 道路舗装・歩道舗装修繕を検討中（建設課） 修復済み。 － 課題解消済み。

41 北小 森上交差点（ｸﾞﾘｰﾝﾊﾞﾚｰｶﾞｰﾃﾞﾝ前）
路側線、停止線が消えている、止
まれ看板視認性の向上

大町建設事務所 ○ － －
建設課・大町建設事

務所

現地を確認して白線等は大町建設事務所に要望します。（建設課）　停止線、
停止標識は大町警察署にて対応します。路側線については、現地を確認して大
町建設事務所にて対応します。

42 北小 松川橋～学校まで（国道沿い）
路側線が消えている、通学路看
板、ｶﾞｰﾄﾞﾚｰﾙ設置

大町建設事務所 ○ － －
総務課・建設課・大

町建設事務所

現地を確認して白線等は大町建設事務所に要望します。（建設課）　通学路看板は総務課に
て対応します。路側線については、現地を確認して対応しますが、ガードレール設置につい
ては、道路内に無散水消雪パイプが埋設されてるため、構造上及び維持管理上難しいと考え
ています。（大町建）

43 北小 新田　エスキーナ前
横断歩道が消えている、通学路の
表示欲しい

総務課 ○ ○

白馬村交通安全協会での通学路看板の設置について区長等
と相談する。横断歩道の引き直しについては大町警察署へ
要望を行う。（総務課）　　⇒停止線と交差点の路面への
表示による対応

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいており、村（道路管理者）で
は、例年６月～８月頃白線の引き直しを実施しているが、地域がら冬期の除雪等の影響
で消えてしまうため、引き続き、区を通じ要望事項としてあげていただきたい。（建設
課、総務課）
「通学路」の看板設置については、今年度新田区及び地区校外生活指導部より、新田地
区内のカーブミラーの新設を早急に対応いただきたいとの要望をいただいており既に発
注済のことから優先順位を付けて実施して行きたい。（総務課）

総務課
優先順位をつけて実施していきますが、都度地区や校外指導員と調整しながら
対応していきます。（総務課）

44 北小
旧国道　塩島地区（火の見櫓付
近）

路側線、停止線が消えている、止
まれ看板視認性の向上

建設課 ○ 7月に白線の補修を実施済み。（建設課） － － 路側線は課題解消済み。停止線については大町警察署にて対応します。

45 北小 森上駅前
路側線、停止線が消えている、止
まれ看板視認性の向上

建設課 ○ － － 建設課
現地を確認して白線等の修繕は予定したいと思います。停止線については大町
警察署にて対応します。

46 北小 東急ホテル前交差点（和田野） 横断歩道の設置 総務課、大町警察署 ○ ○
当該箇所はカーブの近くであり、横断歩道の設置が
できないため、その他の安全対策について検討す
る。（総務課）

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいてお
り、村（道路管理者）では、例年６月～８月頃白線の引き直しを
実施しているが、地域がら冬期の除雪等で消えてしまうため、引
き続き、区を通じ要望事項としてあげていただきたい。（建設
課、総務課）

総務課、建設課

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいており、村（道路管
理者）では、例年夏頃白線の引き直しを実施しているが、地域がら冬期の除雪
等で消えてしまうため、引き続き、白線引き直し等で対応したい。横断歩道の
設置は待ち場所がないことから設置が難しいと考えます（大町警察署）

47 北小 瑞穂交差点から塩の道（村道） 狭い、交通量が多い 建設課、総務課 ○ ○
白馬村交通安全協会での通学路看板の設置について
区長等と相談する。（総務課）
今のところ予定はありません。（建設課）

瑞穂区からの要望により、通学路看板を５箇所設置
対応済（総務課）

総務課 白馬村交通安全協会で通学路看板設置済。

48 中学
国道148号線　白馬診療所前（飯
田）

横断歩道が消えている 大町建設事務所 ○ － － 大町警察署 現地を確認して修繕を実施します。

49 中学
国道148号線　民宿さすか前（飯
田）

横断歩道が消えている 大町建設事務所 ○ － － 大町警察署 現地を確認して修繕を実施します。

50 中学
森上交差点から新田交差点まで
（国道）

街灯の設置要望 大町建設事務所、建設課 ○ ○ 大町建設事務所へ要望しました。 設置は困難との回答。
総務課・建設課・大

町建設事務所

街灯の設置については困難であると大町建設事務所から伺っております。（建
設課）　防犯灯に類するものであれば、一義的には村ないしは地元地区対応と
考えます。（大町建）　引き続き地元地区に防犯灯設置補助金の概要をお知ら
せします。（総務課）

51 中学
国道から雇用促進までの村道（森
上）

街灯の設置要望 建設課 ○ ○
防犯灯は地区での設置で、総務課で補助金制度があ
ります。（建設課）

区長会議等で補助制度を周知。 建設課
防犯灯は地区での設置で、総務課で補助金制度がありますので地区での対応を
依頼します。なお、消えている街路灯の修繕を検討します。（建設課）

52 中学
旧セブンイレブンから旧国道繋ぐ
村道（森上）

街灯の設置要望 建設課 ○ ○
防犯灯は地区での設置で、総務課で補助金制度があ
ります。（建設課）

区長会議等で補助制度を周知。 建設課
防犯灯は地区での設置で、総務課で補助金制度がありますので地区での対応を
依頼します。（建設課）

53 中学 東急ホテル前交差点（和田野） 自転車の注意喚起 大町警察署、総務課 ○ ○ ⇒停止線と交差点の路面への表示による対応

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいてお
り、村（道路管理者）では、例年６月～８月頃白線の引き直しを
実施しているが、地域がら冬期の除雪等の影響で消えてしまうた
め、引き続き、区を通じ要望事項としてあげていただきたい。
（建設課、総務課）

総務課、建設課、白
馬中学校

。

54 中学 白馬ひふみ前交差点（八方） 自転車の注意喚起 大町警察署、総務課 ○ ○ ⇒停止線による対応

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいてお
り、村（道路管理者）では、例年６月～８月頃白線の引き直しを
実施しているが、地域がら冬期の除雪等の影響で消えてしまうた
め、引き続き、区を通じ要望事項としてあげていただきたい。
（建設課、総務課）

総務課、建設課、白
馬中学校

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいており、村（道路管理者）では、
例年夏頃白線の引き直しを実施しているが、地域がら冬期の除雪等で消えてしまうため、引
き続き、白線引き直し等で対応したいと思います。今後も経常修繕の範囲で対応しますが、
自転車マナーの周知向上も学校において実施します。

55 中学 ニレ池前の交差点（八方） 自転車の注意喚起 大町警察署、総務課 ○ ○ ⇒停止線による対応

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいてお
り、村（道路管理者）では、例年６月～８月頃白線の引き直しを
実施しているが、地域がら冬期の除雪等の影響で消えてしまうた
め、引き続き、区を通じ要望事項としてあげていただきたい。
（建設課、総務課）

総務課、建設課、白
馬中学校

例年区長会議を通じ交通安全施設要望書の提出をいただいており、村（道路管理者）では、
例年夏頃白線の引き直しを実施しているが、地域がら冬期の除雪等で消えてしまうため、引
き続き、白線引き直し等で対応したいと思います。今後も経常修繕の範囲で対応しますが、
自転車マナーの周知向上も学校において実施します。

56 教育委員会 飯森　現宗商店　北
車止めポール　破損　自転車で事
故あり

大町建設事務所、建設課 ○ ○
⇒ポールの位置、ポールの蓋がない点等、改善に
向けて検討する。

修復済み。 － 課題解消済み。

57 教育委員会 飯田　大和出踏切
狭隘な踏切　車のすれ違いもでき
ない

建設課 ○ ○
改良をH29年度用地交渉、30年度道路工事、踏切改
良はJRと協議中で未定です。（建設課）

同左。 建設課 左記事業を継続中。


